



校訓: 「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標: 「ふるさとに誇りと愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

【令和6年度がスタートしました 着任式・始業式】

葉桜の中、今年度の着任式・始業式を4月8日(月)に執り行いました。着任式では、****小から **** 教諭、****小から **** 教諭、****小から **** 教諭、****小から **** 教諭、新規採用 **** 教諭、****小から **** 教諭、****小から **** 教諭、****小から **** 講師、****小から **** 講師、****から **** 事務主査、そして私、****小から 吉永信一郎 が、着任の新たな思いを子どもたちに伝えました。私事ではありますが、44年前に本校を卒業し、33年前に****小学校で教職に入り、ふるさとの学校で気持ちも高揚しております。「這えば立て立てば歩めの親心」のごとく、少しでも成長させたい、伸ばしたいという気持ちで取り組んでまいります。学校は、「何をやったかではなく、どう育ったか」が大事です。同郷の子どもたちの頑張りを促していきます。

また、今年度は多くの職員が入れ替わりました。本校にも新しい風が吹くことを期待しています。令和6年度もどうぞよろしくお祈りいたします。

着任式の児童代表挨拶で、6年の **** さんが、東彼杵町のいいところを話してくれました。お茶や鯨の町、そして****さんの母校であることや芝生のグラウンドであることなどです。これから、先生方からたくさんのお話を教わったり、時には悩み事を相談したりとお世話になりますが、どうぞよろしくお祈りします、と締めくくりました。

始業式で、私は次のことを伝えました。一つ目は、「チャレンジ」です。諦めず何事にもチャレンジして前進してほしい。二つ目は、「思いやり」です。笑顔で人に接し、自分と向き合うことで、より楽しく充実した気持ちになることを話しました。三つ目は、「鼻呼吸」です。マスクを外す機会も増えることを受け、口を閉じて鼻で呼吸すると様々なメリットがあることを伝えました。きれいな空気が入ってくること、鼻詰まりになりにくい、集中力が上がる、唇が荒れないことなどです。以前歯科医の先生の講演を聞いて、今の時期に大切なことだと思い伝えました。

担任発表は、みんな興味津々で、我慢しての歓声が小さく上がっていました。

児童代表のことばとして、二人の新6年生が抱負を発表しました。一人目の **** さんは、「あいさつ」、「低学年との交流」、「協力すること」、「楽しく遊ぶ」ことを頑張りたいですと発表しました。

二人目の **** さんは、「目標を達成させるための勉強」、「気持ちの良いあいさつ」、「誰にでも親切にすること」に力を入れていきたいと発表しました。お二人とも最高学年としての自覚と決意を感じました。



【令和6年度入学式】

4月10日(水)、入学式を執り行いました。御来賓として、岡田 伊一郎 町長様を始め、多くのご来賓の皆様にご参列いただき、今回の入学式まで全児童の参加ではなく、在校生は2年生・6年生のみの参加としました。学校運営協議会の方々が、来賓接待をお手伝いくださり、大変助かりました。

式辞では、「あいさつ」、「勉強」、「仲良く」をお願いしました。分からなかったら助けを求めるようにも伝えました。現在は、「相談する力」が必要とされています。1年生の皆さん、頑張ってください!

5・6年生と一緒に入場する新1年生の子どもたちは、落ち着いて、呼名されても「はい!」と返事をして上手に後ろ向きになることができました。お話の聞き方や起立なども頑張っている1年生に、今後の大きな成長や活躍を予感しました。驚いたことは、国歌「君が代」をしっかりと歌っている声が聞こえました。

在校生代表として、6年生の *** さんが、原稿を見ることもなく、1年生を安心させる温かい挨拶を行い、とても頼もしく見えました。特に、「何か困ったことがあったら、話してくださいね、僕たちが頑張りますから」と話してくれました。

その後の写真撮影や体育館・教室での話の聞き方など、よく頑張りました。新1年生の凛々しい姿を見ながら、素晴らしいスタートを切ることができました。1年生の保護者の皆様、長時間に渡り、立ちっぱなしのご対応、本当にありがとうございました。この度は、お子様のご入学、誠にありがとうございます。心よりお祝い申し上げます。



【令和6年度の彼杵小学校について】

昨年度は、「学び」を軸とした学校生活での頑張りが随所に見られ、学校全体の意欲や成績が向上していることを隣の***小学校からうかがっておりました。今年度もこの勢いを持って、さらに学びに没頭し、未来への希望が膨らむ、思考力・判断力・表現力といった「考える力」「生きる力」をより高めてまいります。そして、学びに向かうと、相手の話を聴く力も高まることで、相互理解や思いやりも次第に育ってくるものと考えます。「相手がしてほしい・してほしくない」を感じ取り行動に移すことができたら、安心して更なる学びへと向かうことができます。このような相乗効果を図りながら学校生活を充実させていきます。さらに、日々の学習では、家庭学習の効果も大きいと捉えています。引き続き、ご家庭での指導や声掛けをお願いします。

【4月行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
8	月	着任式・始業式	17	水	1年生給食開始 避難訓練
9	金	給食あり 2～6年 15:25 下校	18	木	全国・県学力調査 町学力調査
10	水	入学式・登校班顔合わせ会	19	金	歓迎集会・遠足
15	月	交通安全教室	23	火	町学力調査 全国学習状況調査
16	火	通級指導教室入級式	25	木	授業参観 学級懇談 PTA総会